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De nombreux athées et individus qui ne pratiquent aucune religion 
déclarent : « Les chrétiens ne vivent pas en accord avec leurs 
croyances ! » Vous êtes d’accord avec cela ? 

Je pense qu'il y a une part de vérité dans leur affirmation : il est 
regrettable que beaucoup se revendiquent chrétiens tout en vivant 
dans le péché, considérant cela comme acceptable. 

Voici ce qu'a exprimé le pasteur Raphaël Charrier à ce sujet :  

«  Tu vas croiser des gens dans ton Église qui se disent 
chrétiens. Ils connaissent tous les codes et savent donner le 
change lors des rencontres habituelles de l’Église. Ils 
adhèrent intellectuellement à la vision biblique du monde, 
croient que Dieu existe et considèrent que l’éthique 
chrétienne est bonne. Toutefois, leur vie est en totale 
contradiction avec l’appel de Jésus. Ils ont de belles paroles, 
mais les actes ne suivent pas. Ils se laissent guider par leurs 
désirs. Ils s’accommodent facilement de leurs péchés et 
accumulent les compromissions sans que cela ne les accable. 
Dès qu’on essaye d’aller un peu plus en profondeur avec eux, 
ils se transforment en anguilles. Ils ne veulent rendre de 
compte à personne. Ce sont des imposteurs. Ils jettent le 
déshonneur sur Jésus-Christ et son peuple car les gens autour 
d’eux se disent : “ Devenir chrétien ne change rien, la Bible 
fait de vous des hypocrites”. Sans une réelle repentance, ils 
ne seront pas sauvés, car on ne peut tromper le Seigneur. »  1

 Vivre pour Jésus, Raphael Charrier,  p. 461
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Mais quel est le cœur du problème ? D'où provient cette 
incohérence marquée, voire cette hypocrisie ? Bien qu'il puisse y 
avoir de multiples réponses à ces questions, une en particulier se 
distingue des autres. Beaucoup reconnaissent Jésus comme leur 
Sauveur, mais pas comme leur Seigneur et maître. 

Ce matin, nous verrons pourquoi être chrétien ne signifie pas 
seulement reconnaître Jésus comme notre Sauveur, mais aussi 
comme notre Seigneur. Pour éclaircir ce point, je répondrai à cette 
question : « Pourquoi Jésus doit-il être le Seigneur de notre vie ? » 
Nous nous appuierons sur la lettre de l'apôtre Paul à Tite dans la 
Bible pour y répondre. 

Nous poursuivons notre série de prédications intitulée « Vivre 
pour Jésus » pour comprendre ce que signifie vivre pour Jésus : 
devenir un disciple, s'entraîner comme un disciple et se battre 
comme un disciple. 

Pourquoi Jésus doit-il être le Seigneur de notre vie ? 
1. Nous sommes sauvés par la grâce 

Dimanche dernier, nous avons appris que pour bien commencer la 
vie chrétienne, nous devons reconnaître que nous sommes morts 
spirituellement, c’est-à-dire séparés de Dieu. Nous sommes aussi 
esclaves du monde, du diable et de notre propre nature, méritant 
ainsi le jugement de Dieu. 

Voici pourtant ce que Dieu accomplit, un acte qui devrait 
constamment nous remplir de joie et nous inciter à danser chaque 
jour. Lisons Tite 2.11 et 14a :  

« 11 En effet, la grâce de Dieu s’est révélée comme une source 
de salut pour tous les hommes. » et verset 14 « 14 Il s’est livré 
lui-même pour nous, afin de nous délivrer de toute 
désobéissance, en nous purifiant… ».  
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Dieu, dans sa grâce infinie, par Jésus-Christ, s’est livré pour nous, 
il a donné sa vie pour nous afin que nous soyons délivrés de toute 
désobéissance envers Dieu, purifiés de tous péchés et sauvés de la 
mort. Nous pouvons ainsi recevoir sa présence en nous et 
l’assurance de la vie éternelle. 

Pour bénéficier de tous ces cadeaux de Dieu, nous devons saisir sa 
grâce en reconnaissant nos péchés, nos désobéissances à Dieu, 
notre rébellion contre lui et en mettant toute notre confiance en 
Jésus-Christ. 

Si vous n’avez jamais saisi la grâce de Dieu, venez à Jésus 
aujourd’hui pour ne pas demeurer séparés de Dieu. Il n’y a rien de 
pire au monde que d’être éternellement séparé de Dieu. Alors, je 
vous en supplie, soyez réconciliés avec Dieu. Ne remettez pas à 
demain cette décision. Sa grâce est pour vous ! 

Pourquoi Jésus doit-il être le Seigneur de notre vie ? 
2. La grâce nous appelle à la sainteté 

Quelqu’un pourrait me dire : « Attends Manu, tu dis quelque 
chose de nouveau. J'avais compris que la grâce de Dieu nous 
sauve de la mort, nous donne la vie éternelle et nous bénit. 
Donc, je pensais que je pouvais vivre comme je le souhaite, 
pécher de temps en temps, parce que Dieu me pardonnera 
toujours, c'est son métier non ? » 

Certaines personnes pourraient avoir cette pensée, mais la suite du 
texte, du verset 12 au 14, nous apportera un éclairage important à 
ce sujet :  

« 12 Elle nous éduque et nous amène à nous détourner de tout 
mépris de Dieu et à rejeter les passions des gens de ce 
monde. Ainsi nous pourrons mener, dans le temps présent, 
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une vie équilibrée, juste et empreinte de piété, 13 en attendant 
que se réalise notre bienheureuse espérance : la révélation de 
la gloire de Jésus-Christ, notre grand Dieu et Sauveur. 14 Il 
s’est livré lui-même pour nous, afin de nous délivrer de toute 
désobéissance et de faire de nous, en nous purifiant ainsi, un 
peuple qui lui appartienne et qui mette toute son ardeur à 
accomplir des œuvres bonnes. » 

Il y a quelques instants, j’ai souligné que la grâce de Dieu nous 
sauve. Cependant, maintenant, nous constatons quelque chose qui 
peut surprendre certains d'entre nous : la grâce de Dieu éduque, 
discipline, appelle chaque chrétien à poursuivre la sainteté. Le 
texte exprime cela de différentes manières.  

Il nous invite à : 
- nous détourner de tout mépris de Dieu, 
- rejeter les passions du monde, 
- mener une vie équilibrée, juste et empreinte de piété. 

La grâce de Dieu nous appelle à vivre dans la sainteté, tout en 
brisant la puissance du péché, nous permettant ainsi de marcher 
dans cette sainteté. 

Mes amis, puisque Dieu est saint, il veut que nous soyons saints 
dans toute notre manière de vivre. Et cela est possible ! 

On peut résumer les versets 12 à 13 de la manière suivante : La 
grâce de Dieu nous appelle à reconnaître Jésus-Christ comme 
notre Sauveur et notre Seigneur. Cette grâce opère une 
transformation en nous et doit constamment nous motiver à vivre 
une vie qui honore Dieu en attendant le retour glorieux de Jésus-
Christ. Ouah ! 
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« D'accord Manu, mais je ne saisis pas pourquoi vivre dans la 
sainteté ou chercher à plaire à Dieu serait enthousiasmant. » 

C'est vrai que lorsque l'on parle de sainteté, de pureté, et de 
l'obéissance à Dieu, cela peut sembler peu attrayant si l'on 
considère Dieu comme un Dieu de lois, de règles strictes, et de 
discipline. Cependant, la Parole de Dieu nous enseigne quelque 
chose de différent à Son sujet. 

C'est la grâce de Dieu qui nous appelle à vivre dans la sainteté et à 
chercher à plaire à Dieu. Plus nous plongeons nos regards dans la 
grâce de Dieu, dans Son amour inconditionnel, plus nous sommes 
poussés à l'aimer et à faire Sa volonté, n'est-ce pas ? 

Par ailleurs, en ce qui concerne la sainteté et le fait de plaire à 
Dieu, ce n'est pas quelque chose de pénible. Pourquoi ? Parce que 
Dieu ne nous demande pas de suivre des rituels vides de sens, de 
pratiquer des lois sans signification, ou de faire des choses 
étranges. Au contraire, Il nous invite à des actions qui auront un 
impact positif dans nos vies et celles des autres. 

Un jour, Jésus a présenté le plus grand commandement, celui qui 
résume toute la loi de Dieu. Vous le connaissez ? 

Matthieu 22.37, 39 : « Tu aimeras le Seigneur, ton Dieu, de 
tout ton cœur, de toute ton âme et de toute ta pensée. Et celui 
qui lui est semblable : Tu aimeras ton prochain comme toi-
même. » 

Qu'est-ce que cela signifie pour nous ? La grâce nous appelle à la 
sainteté, c'est-à-dire à vivre une vie marquée par un amour pur 
envers Dieu et envers les autres. Oui, l'amour peut être exigeant, 
nous sommes d'accord. Cependant, il n’y a rien de plus 
épanouissant au monde et de plus impactant que l’amour qui vient 
de Dieu. 
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Pourquoi Jésus doit-il être le Seigneur de notre vie ? 
3. Dieu a fait de nous un peuple qui lui appartient 

Dieu ne nous a pas sauvés de nos péchés seulement pour nous 
préserver de la mort, mais aussi pour que nous lui appartenions. 
Son désir est que nous soyons à Lui, non pas parce qu'Il s'ennuie 
au ciel, mais parce qu'Il nous aime profondément. 

« Attends un peu, Manu, tu pousses les choses à l'extrême. 
Comment le Dieu créateur peut-il faire une chose pareille ? Il 
nous a sauvés pour que nous lui appartenions ? Est-ce qu'il 
nous met dans un piège pour nous dominer, devenir Roi, et 
nous forcer à devenir Ses sujets ? » 

Je comprends votre incompréhension si vous avez de telles 
pensées. Mais vous devez comprendre ceci : Dieu est déjà maître 
et Souverain de l’univers. Notre appel n'est pas de faire de Lui le 
Maître de l'univers à nouveau, mais plutôt de Le reconnaître 
comme Celui qui détient toute autorité. 

De plus, il est notre créateur et nous sommes ses créatures. Dieu 
ne nous appelle pas à le faire Créateur, car Il l'a toujours été. Mais 
nous devrions reconnaître sa souveraineté, sa seigneurie sur toute 
chose. 

En fait, cela devrait nous toucher profondément de réaliser que 
Dieu a fait de nous un peuple qui Lui appartient, parce que nous 
ne Lui appartenions plus à cause de nos fautes. Nous étions sous la 
domination du péché, du diable et des forces des ténèbres.  

Le désir de Dieu était de nous délivrer de cette condition 
misérable. C'est pourquoi, c'est une nouvelle extraordinaire et qui 
doit nous remplir de joie que nous soyons désormais Son peuple ! 
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En faisant de nous un peuple qui lui appartient, Dieu veut de nous 
que nous mettions toute notre ardeur à accomplir des œuvres 
bonnes. Il veut que nous soyons zélés et passionnés pour 
accomplir ce qui est bien et agréable à Ses yeux ! 

Alors, vous l’entendez, la grâce infinie de Dieu doit nous pousser 
à faire de Jésus notre Sauveur et notre Maître. Cette grâce sauve et 
elle pousse à mettre toutes nos forces et notre ardeur à accomplir 
des œuvres bonnes !  

Ces œuvres bonnes ne visent pas à mériter le paradis, mais à 
exprimer notre gratitude envers Dieu, qui, par Sa grâce, nous a 
offert le paradis et, mieux encore, Sa présence pour l’éternité. 

Je termine en m'adressant à toi, qui peut-être n'as pas encore pris 
la décision de venir à Jésus. Je tiens à le répéter, viens à Lui ce 
maintenant. Sa grâce est pour toi. Accepte Jésus comme ton 
Sauveur, mais aussi comme ton Seigneur. Laisse-Le devenir le 
Maître de ta vie ! 

Je m'adresse également à nous, chrétiens. Est-ce que nous jouons 
avec le péché ? Nous autorisons-nous à commettre des actes qui 
déplaisent à Dieu ? Si nous tolérons le péché dans nos vies, nous 
méprisons la grâce de Dieu. Nous insultons et foulons aux pieds 
Sa grâce infinie par notre comportement. C’est dur à entendre, 
mais c’est la réalité.   

Si tel est le cas, demandons pardon à Dieu pour nos fautes. 
Revenons vers Lui. Changeons notre attitude. Et chaque jour, 
faisons de Jésus le Seigneur de notre vie. 

Mes amis, choisissons de suivre Jésus en Lui permettant de régner 
dans nos vies. Bien que cela puisse être parfois difficile, nous 
pouvons avoir confiance en Sa puissance qui œuvre en nous. 
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N'arrêtons jamais de Lui demander Son aide pour qu'Il règne dans 
nos cœurs. 

Conclusion 

Pourquoi Jésus doit-il être le Seigneur de notre vie ? 
1. Nous sommes sauvés par la grâce 
2. La grâce nous appelle à la sainteté 
3. Dieu a fait de nous un peuple qui lui appartient 

Prière 

Dieu notre Père, un immense merci pour la grâce infinie que tu as 
manifestée envers nous ! Nous étions tous loin de toi et méritions 
ton jugement à cause de notre rébellion contre toi. Mais tu as tout 
accompli pour nous délivrer du péché et nous accorder ton pardon, 
ta présence et la promesse du paradis ! 

Nous te prions pour ceux qui ne sont pas encore à toi, que ta grâce 
les touche profondément et qu'ils la saisissent dès maintenant. 
Révèle-Toi à eux et agis dans leur vie. Qu’ils reconnaissent Jésus 
comme leur Sauveur et leur maître. 

Nous te prions pour nous chrétiens. Nous Te demandons pardon 
pour les moments où nous ne T'avons pas laissé régner pleinement 
dans nos vies. Que nous ne tolérions plus le péché dans notre vie. 
Que ta grâce devienne de plus en plus précieuse pour nous, qu'elle 
continue à nous transformer et à nous pousser à T'obéir et à 
T’honorer. 

Nous prions que l’Église d’Ozoir soit toujours animée d'une 
ardeur renouvelée pour les œuvres bonnes !  

Au nom de Jésus, amen.
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